



Miércoles ❖ 21 de marzo de 2001

El Correo Gallego

Convivencias de la Asociación Compostelana de Diabéticos

La Asociación Compostelana de Diabéticos, que preside **Teresa Lord**, organiza durante los días 23, 24 y 25 de marzo unas convivencias de jóvenes en Portugal, en las que intercambiarán experiencias en los más diversos temas, como todo lo relacionado con la alimentación, ya que la del país vecino es sensiblemente diferente.

En este sentido, tienen previsto a corto plazo editar un pequeño libro de recetas, tanto portuguesas como gallegas, especialmente para diabéticos.

Los encuentros cuentan con el patrocinio de la Cámara Municipal de Ovar, y en ellos también se tratarán otros temas, como los nuevos procesos de tratamiento de la enfermedad.
